



Aviso legal

Fecha de última actualización: 02 de septiembre de 2024

El presente documento, que se presenta como Aviso Legal, pretende establecer las normas y condiciones que regulan el uso del Sitio <https://solarbooster.info/> (el "**Sitio Web**", en adelante), entendiéndose este formado por todas las páginas y contenidos propiedad del **Responsable** a los que se accede a través del mismo y sus subdominios.

ELECTRIC MOTION, ENERGIA Y MOVILIDAD SOSTENIBLES, S.L. es responsable del presente Sitio Web (el "**Responsable**", en adelante) y pone a disposición de las personas usuarias este documento a efectos de cumplir con las obligaciones de la *Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSICE)*.

Toda persona que acceda, utilice, navegue y/o visualice los contenidos del Sitio Web asume el papel de persona usuaria del mismo (el "**Usuario/a**", en adelante), independientemente de que pueda registrarse y pasar a ser Usuario/a registrada o no, comprometiéndose a la observancia y cumplimiento riguroso de las disposiciones aquí dispuestas, así como a cualquier otra disposición legal que fuera de aplicación.

El Responsable se reserva el derecho de modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el Sitio Web, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento del Usuario/a dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente la propia publicación en el sitio web.

1. ¿Quién es el Responsable de este Sitio Web?

Responsable:	ELECTRIC MOTION, ENERGIA Y MOVILIDAD SOSTENIBLES, S.L.
Domicilio social:	PARQUE CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO, Av. de la Investigación, S/N, 06006 Badajoz
NIF:	B72687262
Nombre de dominio:	https://solarbooster.info
Inscrita en el Registro (Mercantil / Público) de:	Tomo 794, folio 186, inscripción 1 y con hoja BA-32911.
Correo electrónico:	soporte@solarbooster.info
Teléfono:	615321788
Marca o Nombre comercial:	SOLARBOOSTER



2. Derechos de propiedad intelectual e industrial

El Sitio Web, incluyendo a título enunciativo pero no limitativo su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad del Responsable o, si es el caso, dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores. Todos los contenidos del Sitio Web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial, así como inscritos en los registros públicos correspondientes.

Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, explotación, distribución y comercialización, requiere en todo caso la autorización escrita previa por parte del Responsable. Cualquier uso no autorizado previamente se considera un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor. Por ello, queda expresamente prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y transformación de la totalidad o parte de los contenidos de este Sitio Web, con fines comerciales, en cualquier soporte y por cualquier medio técnico, sin la autorización del Responsable.

Los diseños, logotipos, texto y/o gráficos ajenos al Responsable y que pudieran aparecer en el Sitio Web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudiera suscitarse respecto a los mismos. El Responsable autoriza expresamente a que terceros puedan redirigir directamente a los contenidos concretos del Sitio Web, y en todo caso redirigir a su Sitio Web principal.

El Responsable reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial, no implicando su sola mención o aparición en el Sitio Web la existencia de derechos o responsabilidad alguna sobre los mismos, como tampoco respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a posibles incumplimientos de los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como sobre cualquiera de los contenidos del Sitio Web puede hacerlo a través del correo electrónico: **soporte@solarbooster.info**

3. Exclusión de responsabilidad

En sentido general y hasta donde la ley lo permita, el Responsable no se responsabiliza de: a) los errores u omisiones en los contenidos; b) la falta de disponibilidad del Sitio Web o; c) la transmisión de programas maliciosos en los contenidos, a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas razonables para evitarlo. El Sitio Web se ha revisado y probado para que funcione correctamente. En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. Sin embargo, el Responsable no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso al Sitio Web.

El Responsable se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su Sitio Web siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo. Las informaciones expresadas en el Sitio Web deben entenderse como meras orientaciones y el Responsable no responde de ninguna forma acerca de la efectividad, exactitud



o actualidad de las mismas, quedando exento de cualquier responsabilidad contractual o extracontractual con los Usuarios/as que accedan a ellas.

En el sentido de todo lo anterior, el Responsable no se responsabiliza de los daños y/o perjuicios que pudieran derivarse como consecuencia del acceso, uso o mala utilización de los contenidos del Sitio Web. El acceso del Usuario/a no implica para el Responsable la obligación de controlar la ausencia de virus, gusanos o cualquier otro elemento informático dañino. Corresponde al Usuario/a, en todo caso, la disponibilidad de herramientas adecuadas para la detección y desinfección de programas informáticos dañinos.

El Responsable no se responsabiliza de los daños producidos en el software y equipos informáticos del Usuario o de terceros durante la utilización de los servicios ofrecidos en el Sitio Web.

Asimismo, tampoco se responsabiliza de los daños o perjuicios de cualquier tipo producidos en el Usuario/a que traigan causa de fallos o desconexiones en las redes de telecomunicaciones que produzcan la suspensión, cancelación o interrupción del servicio del Sitio Web durante la prestación del mismo o con carácter previo.

El Responsable no controla previamente, aprueba ni hace propios los contenidos, servicios, opiniones, comunicaciones, datos, archivos, productos y cualquier clase de información de terceros, personas jurídicas o físicas, recogidos en el Sitio Web. De igual forma, no garantiza la licitud, fiabilidad, utilidad, veracidad, exactitud, exhaustividad y actualidad de los contenidos, informaciones y servicios de terceros en el Sitio Web. Sin embargo, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 11 y 16 de la LSSICE, se pone a disposición de todos los Usuarios/as, autoridades y fuerzas de seguridad, colaborando de forma activa en la retirada o, en su caso, bloqueo de todos aquellos contenidos que puedan afectar o contravenir la legislación nacional o internacional, los derechos de terceros o la moral y el orden público.

El Responsable no será responsable, ni directa, ni indirecta, ni subsidiariamente, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza derivados de la utilización negligente o malintencionada de las cuentas de correo electrónico utilizadas para cualquier tipo de inserción, comunicación, gestión o actuación en el Sitio Web. Asimismo, tampoco será responsable de cualquier daño que pudiera derivarse en relación con la utilización de este Sitio Web o de los links con otros sitios en él contenidos.

La exoneración de responsabilidad señalada en los párrafos anteriores será de aplicación en el caso de que el Responsable no tenga conocimiento efectivo de que la actividad o la información almacenada es ilícita o de que lesiona bienes o derechos de un tercero susceptibles de indemnización, o, si la tuviese, actúe con diligencia para retirar los datos y contenidos o hacer imposible el acceso a ellos.

Si se tuviese conocimiento a través del uso del Sitio Web de la existencia de algún contenido contrario a las leyes, a la moral, costumbres o al orden público que pudiera suponer una infracción de derechos de terceros deberá notificarse a través del correo electrónico: **soporte@solarbooster.es**



4. Enlaces

Desde el Sitio Web, es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. Sin embargo, no ejercemos ningún tipo de control sobre dichos sitios ni sus contenidos, que en realidad están sujetos a sus propios términos y condiciones. Tampoco asumimos asociación o responsabilidad alguna por los mismos, ni garantizamos su disponibilidad técnica, calidad, fiabilidad, exactitud o veracidad.

Dado que el Responsable no puede controlar siempre los contenidos introducidos por terceros en sus respectivos sitios web, no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión.

5. Condiciones de uso del Sitio Web

El Usuario/a puede acceder al Sitio Web de manera gratuita, más allá de los costes de su conexión a Internet para acceder.

El Usuario/a no puede hacer un uso del Sitio Web con fines lesivos, ni para el Responsable, ni para terceros, ni ningún tipo de actuación que pueda dañar o sobrecargar redes, servidores, software, hardware, etc. de estos.

Al acceder al Sitio Web, es responsabilidad del Usuario/a hacer un uso adecuado de los servicios y contenidos que el Responsable pueda ofrecer y, con carácter enunciativo pero no limitativo, a no usarlos para: a) cometer actividades contrarias a la ley, a la buena fe y al orden público; b) difundir contenido de carácter racista, xenófobo, pornográfico, ilegal, de apología del terrorismo o que atente contra los derechos humanos o libertades fundamentales; c) provocar daños en los sistemas del Responsable o de terceros, introducir virus informáticos o cualquier otra aplicación que provoque daños a los sistemas; d) intentar acceder utilizando cuentas de correo electrónico de otras personas o modificar y manipular sus mensajes. En este sentido, el Responsable podría retirar aquellas informaciones que vulneren el respeto a la dignidad de la persona o que a su juicio no resultaran adecuados para ser publicados; e) suministrar datos falsos o inexactos, así como suplantar la identidad de terceros.

El Responsable no se responsabilizará de las posibles informaciones que puedan publicar los Usuarios/as a través de chats, comentarios, foros, blogs, redes sociales o cualquier otra herramienta de participación. El Responsable podría denegar o retirar el acceso al Sitio Web y/o los servicios ofrecidos sin necesidad de preaviso a aquellos Usuarios/as que incumplan el presente texto y condiciones, pudiendo emplear el Responsable todos los medios legales a su disposición para perseguir todo incumplimiento del presente Aviso Legal.



6. Política de Privacidad

Se puede obtener más información sobre el tratamiento de datos de carácter personal que se realiza en este Sitio Web mediante lo establecido en nuestra Política de privacidad: <https://solarbooster.info/privacy-policy-2/>

7. Política de Cookies

Este Sitio Web puede utilizar cookies técnicas (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las cookies utilizadas tienen, en todo caso, carácter temporal, con la única finalidad de hacer más eficaz la navegación, y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso, estas cookies proporcionan por sí mismas datos de carácter personal y no se utilizarán para la recogida de los mismos.

Mediante el uso de cookies también es posible que el servidor donde se encuentra la web reconozca el navegador utilizado por el usuario con la finalidad de que la navegación sea más sencilla, permitiendo, por ejemplo, el acceso de los usuarios que se hayan registrado previamente a las áreas, servicios, promociones o concursos reservados exclusivamente a ellos sin tener que registrarse en cada visita. También se pueden utilizar para medir la audiencia, parámetros de tráfico, controlar el progreso y número de entradas, etc., siendo en estos casos cookies prescindibles técnicamente, pero beneficiosas para el usuario. Este sitio web no instalará cookies prescindibles sin el consentimiento previo del usuario.

El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para ser alertado de la recepción de cookies y para impedir su instalación en su equipo. Por favor, consulte las instrucciones de su navegador para ampliar esta información.

Se puede obtener más información sobre el uso que hacemos de las cookies en este Sitio Web mediante lo establecido en nuestra Política de cookies: <https://solarbooster.info/politica-de-cookies/>

8. Cláusula general

Los títulos de todas y cada una de las cláusulas del presente Aviso Legal son sólo a nivel informativo, y no califican, amplían o afectan a la interpretación de éste.

En el caso de que cualquier disposición o disposiciones de este Aviso Legal fueran consideradas nulas o inaplicables, en su totalidad o en parte, por cualquier Juzgado, Tribunal u órgano administrativo competente, dicha nulidad o inaplicación no afectará a las otras disposiciones del Aviso Legal.

El no ejercicio o ejecución por parte del Responsable y del resto de titulares de cualquier derecho



o disposición contenida en este Aviso Legal no constituirá una renuncia al mismo, salvo reconocimiento y acuerdo por escrito por su parte.

9. Modificaciones

El Responsable se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas en el presente Sitio Web, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través del mismo como la forma en la que éstos aparezcan presentados.

Asimismo, el presente Aviso Legal y los términos y condiciones en él reflejados podrán cambiar en cualquier momento. Las modificaciones entrarán en vigor desde el momento de su publicación.

10. Ley aplicable y jurisdicción

Para la resolución de todas las controversias o cuestiones relacionadas con el presente Sitio Web o de las actividades en él desarrolladas, será de aplicación la legislación española, a la que se someten expresamente las partes, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con su uso los Juzgados y Tribunales más cercanos al domicilio del Responsable, siempre que la legislación aplicable así lo permita.

11. Contacto

Ante cualquier pregunta sobre las condiciones reflejadas en este Aviso Legal, o ante cualquier sugerencia o recomendación, se puede escribir al Responsable a través de la siguiente dirección de correo electrónico: **soporte@solarbooster.es**